

miércoles 15 de septiembre de 2010

Cata de vinos en la Agrupación Leonesa de México

...

- Una actividad conjunta de la Agrupación Leonesa de México y la Asociación Castellano y Leonesa de Empresarios en México
- Los leoneses contribuyen a promover el comercio entre Castilla y León y México
- Nuevas marcas de vino buscan abrirse paso en el mercado mexicano



La noche del pasado 14 de septiembre se llevó a cabo, en la nueva sede de la Agrupación Leonesa de México, una cata de vinos auspiciada por la Asociación Castellano y Leonesa de Empresarios en México (ACyLE) que reunió a una más de cincuenta de leoneses, y amigos de esta colectividad, en un ambiente de cordialidad y camaradería.

La organización del evento, y la convocatoria, corrieron por cuenta de Pedro Díez y Díez, Vicepresidente de la ACyLE.

Participaron en la degustación Claudio López Fernández, Presidente de la Agrupación Leonesa de México, Salvador Sánchez, Presidente de la ACyLE, Álvaro Ramón Renedo Serrano, Consejero de Turismo de la Embajada de España en México e Irene Miguel Escobar, representante de Excal en este país, entre muchas otras personas.

El evento fue posible gracias al apoyo del ponferradino **Manuel-Carlos Pérez** y la empresa que encabeza, **Ibero Mexicana de Comercio Exterior S.L.**, que aportó los caldos: Peregrino crianza de León, Zurita de Castilla y León, Valvinoso rosado de Cigales, Gran Bierzo reserva del Bierzo y Zarzuela crianza de Ribera del Duero.

Los objetivos de la reunión fueron promover el comercio entre Castilla y León y México y dar a conocer las marcas que en esta ocasión presenta Iberomex, además de favorecer la convivencia entre los miembros de la comunidad castellano y leonesa de México.

Antes de iniciar la cata, Manuel-Carlos Pérez hizo un interesante análisis de la situación del comercio entre la región y México. La degustación se desarrolló bajo la conducción del sumiller Mauricio Millán.



Manuel-Carlos Pérez



A la derecha, Mauricio Millán, sumiller



El publirrelacionista Daniel López Piñero e Irene Miguel Escobar, de Excal



Mauricio Millán, sumiller con Salvador Sánchez y Pedro José Díez y Díez de la Asociación de Empresarios de Castilla y León en México.





Antonio Moy, Santiago Fernández



Claudio López, Pedro Díez



Alfredo y Juan Andrés Quinzaños, Enrique Suárez Romo



Publicado por Salvador Sánchez